
        
 
BERWERBUNG FÜR DENN LANDESVORSTAND 
 
 
 
 
KAI GEßNER  
GEB.25.06.83 
Ledig 
Wohnhaft in Dresden  
 
  
Als ich 2005 in die PDS eingetreten bin, 
hatte ich noch keine Ahnung wo die Partei steht, nachdem sie 2002 aus dem Deutschen 
Bundestag geflogen ist . 
Harz 4 wurde eingeführt, die Armen wurden noch ärmer und die Reichen noch Reicher.  
Kurz das Deutsche Sozialsystem legte einen Sturzflug hin der bis jetzt nicht aufgehalten ist. 
Aus der PDS ist mittlerweile DIE LINKE geworden, eine Starke Linke wie ich finde, nicht bloß im 
Bund, sondern auch im Land und in den Kommunen. 
DIE LINKE stellt Bürgermeister, ist oft 2 stärkste Kraft, was vor einigen Jahren nicht unbedingt 
klar war und im Westen bis vor 3-4 JAHRE noch utopisch war. 
Nun ist  es Realität, in einigen Bundesländern bestehet die Möglichkeit mit zu regieren in Berlin 
tun wir dieses schon. 
Doch dies war nicht immer der Fall DIE LINKE musste sich dazu erneuern und alte Strukturen  
brechen, was ein langjähriger Prozess war und noch ist.  
Die Vergangenheit hat gezeigt das Grabenkämpfe die in der Partei geführt werden oft nach außen 
getragen wurden, welche der Partei mehr Schaden als Nutzen gebracht hat, wie das Beispiel 
Dresden gezeigt hat. 
Als DIE LINKE PDS sich mit der WASG zusammen getan hat war nicht abzusehen wo uns der Weg 
hinführt, doch wie die Wahlen gezeigt haben sind wir auf dem richtigen Weg, eine mehr oder 
weniger anerkannte Partei zu werden an der kein Weg mehr vorbeiführt.  
Dies war aber nur möglich, weil sich die Partei erneuert hat, bzw. verjüngt hat, dies sollte auch 
jetzt noch der Fall sein, der Jugend sollte die Möglichkeit gegeben werden ihre IDEEN auch in die 
Vorstände einzubringen, nicht bloß als Ansprechpartner für die Vorstände, nein, der Jugend sollte 
die Möglichkeit gegeben werden aktiv mitzuwirken gemeinsam kluge und starke Ideen in den 
Vorstand und in die Partei zu bringen und zu verwirklichen, denn gemeinsam sind wir stark je 
STÄRKER DIE LINKE JE SOZIALER DAS LAND. 
Die Jugend und Schularbeit sind mir sehr wichtig, sowie der Antifaschismus, deswegen würde ich  
mich gern in diesen Themen im neuen Landesvorstand einbringen, sofern ihr mir Eurer Vertrauen 
für denn nächsten Landesvorstand gebt. 
 
 
 
 
 



  
Politische Aktivitäten, 
 
Mitglied in der Partei seit Juni 2005 
Gründungsmitglied der Jugendgruppe im Altkreis Weißeritzkreis jetzt SOE 
Seit 2008 Stadtvorstandsmitglied in Freitag 
Nachrücker im Jugendkoora  
Ver.di Mitglied seit 2008 
Kreistagskandidat für denn Kreistag SOE in Freital 2008 
Mitglied im Stadtverband der Linksjugend Solid Dresden  
Stadtratskandidat für die Stadtratswahl in Dresden  2009 
Mitglied der AG Ladenschluss  [Naziläden schließen] 
Mitglied im Rotem Baum  
 
Ehrenämter: 
 
Mitglied im Naturschutzbund kurz NABU seit 2002 
Mitglied im Tierschutzverein Freital seit 2005 
Sowie in andern Sozialen Einrichtungen  
 
 
"Si no existe la organizacion, las ideas, despues del primer momento de impulso, van perdiendo 
eficacia" 
 
[Wenn es keine Organisation gibt, verlieren die Ideen nach dem ersten Impuls an der 
Wirksamkeit]  
 
" Ernesto CHE Guevara" 
 
 
 
 
 


